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Das neue Jahr hat begonnen… 

     
Das neue Jahr hatte begonnen. Erika und ich haben den Übergang ins 
neue Jahr im Bett verbracht. Eine Magen-Darm Infektion hatte uns fest 
im Griff und das schon einige Tage lang. Nun ist Gott sei Dank wieder 
alles im Lot. Beim ersten Sonnenschein in diesem Monat sind wir 
zusammen nach Gladbeck gefahren. Auf Erika hat das Nagelstudio 
gewartet und ich habe mir derweil eine nahegelegene Kirche angeschaut. 

   
Nachmittags sind wir dann zu viert wieder einmal zum Kaisergarten nach 
Oberhausen gefahren. Erstaunlicherweise war der Schiffsverkehr auf dem 
Kanal beträchtlich und das in beide Richtungen. Ein Kohlefrachter hatte 
seine Ladung so hoch, dass die Ladungsspitze von der Brücke abgehobelt 
wurde. Der Kapitän hatte nicht einmal die Geschwindigkeit reduziert. 

   
Nun machten wir noch einen kleinen Spaziergang durch den Park, den 
aufgeweichten Wegen immer ausweichend, denn es hatte ja davor 
tagelang geregnet und so schnell trocknen die Wege dann doch nicht aus. 

   
Wir haben an diesem Tag den Kaiserpark zum Spaziergang ausgesucht, 
weil dort die Kaffee- und Pommesbude ganzjährig geöffnet hat. Anhand 
des Parkplatzmangels wusste man bereits bei der Ankunft, dass viele 
Menschen an diesem Tag gleichfalls das schöne Wetter für einen 
Rundgang mit ihren Kindern genutzt haben. Und somit war der Umsatz 
an dem Büdchen für diesen Tag wieder einmal gerettet. 

   

 heutige Themen: 
1. Esens in Ostfriesland 
2. Westruper Heide 
 

Randbemerkungen 
Was ist mit Bingo? 
Jetzt haben wir zwar am 
06.02.22 einen Bingo Termin 
in der Gaststätte von 
Schellkes-Gotzen, aber wird er 
auch stattfinden? 

 
Wenn ich mir jeden Tag im 
Netz die Corona Zahlen 
ansehe, dann wird mir mulmig 
im Magen. Am heutigen Tag 
liegt MG über 700, Bottrop 
bereits weit über 1100. Wo soll 
das noch hinführen? (26.01.22) 

 
Man weiß auch nie, wann wird 
die Regierung neue Corona 
Verordnungen erlassen. Und es 
stellt sich die Frage, macht es 
angesichts solcher Zahlen 
überhaupt noch Sinn zu 
spielen? Wir warten zwar alle 
sehnsüchtig darauf, aber …. 



 

Erinnerungen… 
Momentan ist das Wetter mal wieder nicht geeignet, um nach draußen zu 
gehen. Ein kurzer Spaziergang war lediglich im Park Vonderort möglich. 
Dieser liegt im Grenzbereich Bottrop / Oberhausen. Wir haben abends 
dort in dem Speiselokal Erikas 75ten Geburtstag im Kreis ihrer Familie 
gefeiert. Sie hatte alle zum Pizzaessen eingeladen. Wir gehen ansonsten 
dort öfters auch mal frühstücken. Derzeit wird aber im Park viel gerodet. 

    
 

   
So konnte ich also nicht unbedingt neue Fotos fabrizieren, die ich für 
meine Berichte immer benötige. Somit habe ich mir mal Bilder von 2020 
angeschaut und dabei festgestellt, dass wir in dem Jahr zur gleichen Zeit 
hier sehr viel Schnee liegen hatten, was eigentlich ungewöhnlich war.  

   
Zu der Zeit lohnte es sich, nach draußen zu gehen. Die Luft war klar und 
rein, nicht so nebelig wie derzeit. Alles war weiß und der blaue Himmel 
sorgte für gute Stimmung beim Spazierengehen. Damals stöhnten die 
Autofahrer wegen der Schneelast, mir als Harzer hat sie aber sehr 
gefallen. Endlich konnte ich draußen mal wieder Schnee schippen, was 
mir eigentlich früher im Harz immer viel Freude bereitet hat. 

   
Am 19.01.2020 hatten wir unseren letzten Bingo-Nachmittag im 
Altersheim. Anschließend war JHV. Über 40 Personen waren damals 
anwesend. Im Februar fiel Bingo dann wegen Terminüberschneidungen 
aus und ab März traten erstmalig die Corona Regeln in Kraft, die uns 
dann bis heute ausgebremst haben. Ich kann mich noch sehr gut an den 
Tag erinnern. Wir sind von Bottrop aus bei dickem Schneetreiben über 
die Autobahn angereist. Bei der Rückfahrt sahen wir dann einen 
schweren Unfall im Kamp Lintforter Kreuz. So sollte es nicht sein…. 

    

 
 ..aber letztendlich geht für alle 
die Gesundheit vor. Das sollten 
wir nicht außer Acht lassen. 
Ich möchte mir persönlich 
keine Vorwürfe machen, wenn 
ich zu hören bekomme, dass 
sich jemand infiziert hat. 

 
Wir leben derzeit in einer 
traurigen Zeit, das wissen wir, 
aber soll die gesamte 
Lebensfreude dadurch für 
immer verloren gehen? 

 
Warten wir vorerst noch ein 
paar Tage ab, wie sich die 
Inzidenz entwickeln wird. 

 
Notfalls müssen wir alles 
wieder kurzfristig absagen. 
Dann geht es halt nicht anders. 
2 Jahre haben wir jetzt ohne 
Bingo gelebt, es geht also … 
Bottrop, den 31.01.2022 
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